
１０月２５日 

生徒集会 
 １０月２４日（月） 

５時間目終了後、各専門委員会の委員長から、前期の振り返りがありました。 

 里中学校がよりよくなるように、時には先頭にたち、場合によっては見えないところか

ら、里中学校を支え、頑張ってくれました。どの委員会も里中学校の生活になくてはな

らないものです。各委員会から出た課題は、後期にひきつぎがれます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前期委員会活動、お疲れ様でした。本当は全校生徒を集めての

集会で話してもらいたかったのですが・・・。ありがとうございました 


